



PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

MEDIA
Inti

Jaya

Edisi: 86 • Tahun III • 27 Agustus - 2 September 2018



PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

Pisah Sambut Kalapas Kelas IIA Karawang Dihadiri Langsung Kemenkum HAM RI



Karawang, MIJ

ACARA Pisah Sambut Kalapas Kelas IIA Karawang, dari Kadek Anton Budiharta kepada Iskandar Irianto Basuki, bertempat di Aula Dharma Wanita Persatuan Lapas Kelas IIA Karawang, yang dihadiri langsung oleh Kepala Divisi Pemasayarakatan Kanwil Jawa Barat, Kemenkum HAM RI. Selasa (22/8/2018)

Masa kepemimpinannya yang sangat singkat selama 20 Hari, Kadek Anton Budiharta, sebagai Plt Kepala Lapas Kelas IIA Karawang, sudah mampu membuat perubahan dan pembenahan lingkungan baik lingkungan didalam Lapas maupun di luar Lapas. Selain itu dirinya juga melakukan beberapa kegiatan yang sangat positif yaitu melakukan Donor Darah.

"Saya ucapkan banyak terima kasih, dalam kurun waktu yang sangat singkat ini, memang tidak banyak yang bisa saya lakukan, namun setidaknya selama saya memimpin Lapas Karawang, ada hal-hal yang berkesan, terutama kekompatan para Pegawainya." ujar Kadek.

Ditempat yang sama, Iskandar Irianto Basuki, selaku Kalapas yang baru, mengatakan dirinya, mengaku kepindahannya ke Lapas Kelas IIA Karawang merupakan suatu tantangan tersendiri, karena sebelumnya, di Cirebon dirinya memimpin Lapas Khusus Narkoba, sedangkan di Lapas Karawang untuk umum.

"Dengan rasa tanggung jawab, semua itu harus saya jalani, untuk itu saya meminta semua Pegawai Struktural maupun CPNS bisa kerjasama dengan baik, agar dapat menciptakan Situasi dan Kondisi yang Kondusif dilingkungan Lapas Kelas IIA Karawang ini." tuturnya.

Menurutnya juga, saya hanya manusia biasa yang tentunya memiliki banyak Kekurangan, maka dari itu saya meminta kerjasamanya kepada semua Pegawai yang ada di Lapas ini.

Seperti yang dikatakan Kadipas, Bapak Krismono, "Kita bekerja seiring sejalan untuk kebaikan bersama, karena sebaik-baiknya orang adalah yang bermanfaat bagi sesama". terangnya. *(Gojali)*